



Llega féretro de Muñoz Ledo a San Lázaro para recibir homenaje

Arribó al Palacio Legislativo de San Lázaro el féretro con el cuerpo de Porfirio Muñoz Ledo, fue recibido entre aplausos, fue recibido por los Presidentes de los órganos de gobierno de esta Cámara Legislativa por el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier y por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, ellos además de recibir el féretro saludaron y expresaron las condolencias correspondientes a los familiares y amigos que vienen en el funeral.

<https://drive.google.com/file/d/1g76b5vZ8zQLMdQc-ScVIUdqkH8xXwRI0/view>